

COMMUNIQUÉ / ANNOUNCEMENT



LUDA PRO est une gamme complète de produits et services conçus pour favoriser votre productivité.

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Montréal, Québec, le 29 février 2016 - **Aliments ED** est fière d'annoncer le lancement de **LUDA PRO**, une nouvelle gamme de produits et services conçue pour répondre aux besoins particuliers des **fabricants alimentaires et services alimentaires**.

Savoureux, simples et efficaces, les produits **LUDA PRO** ne contiennent que des ingrédients essentiels « **clean label** ». La gamme comprend **cinq produits** : trois concentrés en pâte - bœuf, poulet, légumes et deux concentrés en poudre - poulet et légumes.

Les produits **LUDA PRO** ne contiennent **aucun allergène** à déclaration obligatoire, et ils sont certifiés **sans gluten**. De plus, ils contiennent au maximum 480 mg de sodium. Ces caractéristiques étaient essentielles dans l'élaboration de la gamme, compte tenu du créneau à combler sur le marché.

À propos d'Aliments ED Foods

Depuis 1951, Aliments ED Foods se spécialise dans la fabrication de bases de soupes, de mélanges de soupes, de boosters, d'assaisonnements et de mélanges de sauces, pour le marché du service alimentaire et les manufacturiers. Sa longue tradition de fabrication de produits sans gluten, végétariens, à teneur réduite en sodium, ainsi que d'autres produits spécialisées, en a fait un choix privilégié parmi les chefs cuisiniers, les acheteurs et toutes leurs organisations en Amérique du Nord. L'excellente réputation d'Aliments ED Foods, son usine reconnue H.A.C.C.P. et classée Silliker or, certifiée SQF 2000 qui est une norme reconnue IMSA (GFSI), son personnel compétent et son approche de cuisine maison pour la création de recettes ont contribué à la réussite de ses propres marques ainsi que des milliers de produits de marque privée. Les signatures LUDA incluent : LUDA Inspiration, LUDA H, LUDA Original, LUDA Booster, LUDA PRO et LUDA ED. Pour obtenir de l'information au sujet des produits et services offerts par Aliments ED Foods, veuillez visiter www.ed.ca.

†Marque de commerce de l'Association canadienne de la maladie coeliaque. Utilisé sous licence.



LUDA PRO; a full range of new products and services to help improve your productivity

FOR IMMEDIATE RELEASE

Montreal, Québec, February 29, 2016 - **Aliments ED Foods** is proud to announce the launch of **LUDA PRO**; a new signature designed specifically with the needs of **processors and food service** in mind.

Clean label products that are flavourful, simple and efficient to use while only containing essential ingredients. The **LUDA PRO** line contains **five products**; three concentrated pastes and two concentrated bases. The pastes are available in three flavours; Beef, Chicken and Vegetable and the bases are available in both Chicken and Vegetable flavour.

LUDA PRO products have **no declarable allergens** and are certified by the **Gluten-Free** Certification Program. Additionally, all products contain at most 480 mg of sodium. Creating a line with these specific attributes was essential to the development of this signature, in order to fill the void in the processor market.

About Aliments ED Foods and LUDA

Since 1951, Aliments ED Foods has specialized in manufacturing soup bases, soup mixes, boosters, seasonings and gravy mixes for the food service and the industrial markets. Its long history of offering gluten-free, vegetarian, sodium reduced and other specialized products have made it a top choice amongst North American chefs, buyers and their entire organizations. Aliments ED Foods' excellent reputation, Gold Rated HACCP facility, GFSI recognized SQF 2000 certification, knowledgeable staff and home-style approach toward recipe development, have contributed to the success behind thousands of private label products and its own brands: LUDA Inspiration, LUDA H, LUDA Original, LUDA Booster, LUDA PRO and LUDA ED. For information on Aliments ED Foods' products and services, please visit www.ed.ca.

†Trademark of the Canadian Celiac Association. Used under licence.